

ペンギんぐみだより

日に日に寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。子どもたちも園庭で遊ぶことを楽しみ、水を使って遊ぶことも増えてきました。お友だちと一緒にごっこあそびや、ブランコ、すべり台を楽しんでいます(*^~^*)

散歩に出かけて、春の自然を発見したり、触れたり体をたくさん動かしています。今月も残り少しですね。楽しく過ごしていきたいと思います♪



遠足の日には、お忙しい中お弁当を準備していただきありがとうございました。友だちのお弁当を見たり、「先生、みてー！」と保育士に嬉しそうに見せてくれましたよ(^~^)

午前中は、児童館に行き外の遊具で遊ばせてもらいました。クルクル滑り下りるすべり台が大人気！順番を守りながら、みんな大笑いしながら楽しそうでした。行き帰り長い道のりでしたが、お友だちとしっかり手を繋いで横断歩道を渡る時は手をあげて歩いていましたよ。



この一年間で、子どもたちも大きく成長しました。ひとり遊びからお友だちを誘って同じ遊びを楽しんだり、お箸に挑戦したり、パンツを履いて過ごしてみたり、自分で着替えて、お洋服を畳むことも少しずつできるようになり、登園時の片付けも上手にできるようになりました！

キレイにできたよ！

かんせ〜い☆

またひとつ、一人でできるようになったことが嬉しくて、「みてー!!できたよ!!」とキラキラした目で教えてくれることが何より嬉しかったです(*^~^*)

至らない私たちでしたが、保護者の皆様のご理解・ご協力で今年度を終わられることを深く感謝しております。

一年間本当にありがとうございました。

田中愛梨 和氣捺美 松本まい 清家泰介 保木千穂



25日より新年度まで連絡帳を園の方でお預かりさせていただきます。
何かありましたら口頭でお知らせください。
着替えもすべて持ち帰ります。28日～毎日カバンに着替え、オムツ等を入れて登園をお願いいたします。